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Herrn 
Kreistagsvorsitzender  
Klaus Peter Willsch 
c/o Sitzungsdienst Harald Rubel 
Email: harald.rubel@rheingau-taunus.de 
 

Berichtsantrag der AfD-Fraktion zu II.1, II.2/Kreistagssitzung 18.12.2018 
WEA-Transporte, Anfragemöglichkeiten RTK - VEMAGS 
 
Sehr geehrter Herr Rubel, 
 
die AfD-Fraktion bittet in Ergänzung zum TOP II.1, II.2 zusätzlich um die Beantwortung der folgenden 
Fragen bzgl. der Anfragemöglichkeiten bestehen für die Kreisverwaltung an das System VEMAGS.  
 
Laut Auskunft VEMAGS ist der Rheingau-Taunus-Kreis sowie auch die Gemeinden des Rheingau-
Taunus-Kreis an das VEMAGS-System angeschlossen. Auf der VEMAGS-Seite steht ferner zu lesen: 
„VEMAGS ist das bundeseinheitliche Produkt zur Online-Abwicklung des Antrags- und 
Genehmigungsverfahrens für Großraum- und Schwertransporte (GST) aller 16 Bundesländer und des 
Bundes. VEMAGS steht als Akronym für das „VErfahrensMAnagement für Großraum- und 
Schwertransporte. VEMAGS ist ein eGovernment-Produkt unter Federführung des Bundeslandes 
Hessen. Es wurde ein Verfahren von hoher Wirtschaftlichkeit geschaffen. Wichtigstes Kennzeichen ist 
dabei die Eingabe der Daten durch die Antragsteller und verwaltungsseitig die Bearbeitung des 
kompletten Vorgangs über das Internet. Am Ende steht ein digitaler Genehmigungsbescheid, den 
auch die Polizei als Kontrollbehörde 24 Stunden am Tag einsehen kann, was zu erheblicher 
Vereinfachung bei nächtlichen Kontrollen und weniger Stilllegungen von Transporten geführt hat.“ 
 
1. Können die digitalen Genehmigungsbescheide einzeln und jeden Vorgang betreffend    
eingesehen werden ? Wenn nein, warum nicht ? 
2. Können beim Transport mitgeführte Bescheiddokumente  mit der im System hinterlegten 
Bescheiddatei abgeglichen werden ? Wenn nein, warum nicht ? 
3. Wieviele digitale Genehmigungsbescheide liegen dem RTK für Transporte durch das Kreisgebiet 
für das Jahr 2018 vor ? 
4. Stimmt die Anzahl der digitalen Genehmigungsbescheide mit den tatsächlich durch das 
Kreisgebiet durchgeführten Schwertransporten überein ? Wenn nein, warum nicht ? 
5. Liegt dem Vemags-System eine SQL-Datenbank zugrunde ? 
6. Sind SQL-Abfragen möglich ? 
 
Gez. Klaus Gagel 
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